

Vorlage-Nr. _____/2021 TOP

Antrag für die Sitzung des Ortsbeirats Mombach am 18.11.2021

Stand der Planungen zur pendler-Radroute Mainz-Bingen

Bereits im Jahr 2016 hat die Landesregierung eine Machbarkeitsstudie zur geplanten Pendler-Radroute Bingen – Mainz vorgestellt. Seitdem ist außer einem fertiggestellten Teilstück zwischen Ingelheim und Heidesheim nichts „Sichtbares“ geschehen. Die Pendler-Radroute soll am Bahnhof Mainz-West enden und auch eine längere Strecke durch Mombacher Gebiet führen.

Der Ortsbeirat beschließt wie folgt:

1. Die Verwaltung wird gebeten, sobald wie möglich den Ortsbeirat über den Stand der Planungen der Pendler-Radroute zu informieren bzw. die verantwortliche Behörde der Landesregierung um die Vorstellung der Planungen im Ortsbeirat zu bitten.
2. Die Verwaltung wird gebeten, dem Ortsbeirat darzulegen, welche Trassenführung auf Mombacher Gemarkung sie selbst gegenüber der Landesregierung vorgeschlagen hat und welche Trassenführung aktuell geplant wird.
3. Im Rahmen der Darstellung der Planungen wird die Verwaltung gebeten, auch die Gesamtplanung der Radwegführung rund um die Auf- und Abfahrt Mainz-Mombach der A643 darzustellen, da hier der touristische Fernradweg, die Auffahrten auf die Brücken der A643 und ggf. auch die Pendlerradroute aufeinandertreffen.

Weitere Begründungen erfolgen mündlich.

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat Mainz-Mombach
Markus S. Wetter, Ansgar Helm-Becker, Florian Bieser